

# *Le siège de PDVSA est attaqué dans l'État vénézuélien de Tachira*

---



Caracas, 8 mai (RHC-PL)- Une grenade fragmentaire a été lancée au siège de Petróleos de Venezuela-Gas Comunal, Pétroles du Venezuela- Gaz Communal, PDVSA dans l'État de Tachira , ce qui a provoqué l'incendie de deux camions.

Otto Lenín, gérant régional de l'entreprise, a précisé que l'action terroriste n'a blessé personne à cause de la réponse rapide du personnel qui a pu éteindre l'incendie.

Il a signalé que si la grenade avait touché un quelconque réservoir ou la plateforme de remplissage, l'incendie se serait propagé sur plusieurs kilomètres.

Otto Lenín a expliqué aussi que des membres du Service Bolivarien d'Intelligence Nationale , les pompiers de San Cristobal et le corps de Recherches Scientifiques, Pénales et Criminalistiques enquêtent sur les lieux à la recherche d'indices nécessaires.



**Radio Habana Cuba**